

# Disertó Ernesto de la Fe sobre la campaña contra el comunismo

## Estima que debe continuarse la labor de sanear el sector de la enseñanza, así como el judicial

En su transmisión del miércoles por la COCO el señor Ernesto de la Fe, Ministro sin Cartera y máximo dirigente del Movimiento de Integración Democrática Americana (MIDA), expresó su satisfacción por el éxito del viaje que ha realizado el Presidente Batista a la región oriental, donde recibiera las manifestaciones de gratitud del pueblo cuyas necesidades se habían atendido, por primera vez desde que existe la República.

El señor de la Fe declaró su sorpresa por los extraordinarios recibimientos que se le ofrecieron al Dr. Grau San Martín en Pinar del Río y Ciego del Avila, opinando que aunque no se puede negar la existencia de resentimiento por no haberse celebrado las elecciones del 1952, ese estado emocional no debe llevar a los cubanos a abrazar "la fea y averiada causa del Dr. Grau para permitirle volver a sus "maníáticas inclinaciones de dejar a la juventud matarse en la calle mientras el Tercer Piso de Palacio volvería a mandar".

También se manifestó contra la consigna de los comunistas de "votar contra Batista" porque, desaparecido éste, el terreno habrá de serles más propicio.

El señor De la Fe expresó que tratándose de los destinos de la patria bien valdría la pena reducir la cuestión al dilema: Batista o Grau.

Agregó que debe proseguirse esta labor de saneamiento en el sector de la enseñanza y extenderse también al sector judicial, donde hay algunos jueces comunistas bastante notorios, y que el Presidente del Tribunal Supremo no debía dormirse sobre sus legajos.

En cuanto a la labor de depuración en los sindicatos, dijo:

"Se está haciendo un progreso muy lento, y en vista de la grave situación internacional creada por los sucesos de Asia, la erradicación del comunismo no debe esperar para mañana, ni estar condicionada a las conveniencias particulares de los malos demócratas. El Gobierno se verá compelido a suspender todas las directrices proletarias en un plazo no menor de 60 días, de manera de poder liquidar el comunismo en el sector obrero".

Ernesto de la Fe anunció el ingreso de dos destacados líderes anticomunistas Cañaveral y Miguel Saavedra en el MIDA, en cuyo Consejo Supremo desarrollarán sus futuras actividades.